## **#LOLLEVANATEPEPAN**

## Murillo regresa a prisión

LA FGR PIDIÓ TRES MESES MÁS PARA INVESTIGACIÓN. AYER SALIÓ DEL HOSPITAL

## POR C. NAVARRO Y DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El ex titular de la Procuraduría General de la República (PGR), Jesús Murillo Karam, fue dado de alta y por ende regresó a prisión en la Ciudad de México.

La Secretaría de Protección Ciudadana de la capital informó que el señalado, quien lleva un proceso en el Sistema Penitenciario, fue trasladado a la Torre Médica del Centro de Reinserción Social Tepepan, donde se dará seguimiento a su tratamiento médico.



CITA. Aún tiene pendiente comparecer ante la Fiscalia.

SIGUE EL PROCESO

- Debía comparecer ayer, pero estaba en el nosocomio.
- Fue aprehendido en agosto pasado por la FGR.

En tanto, la Fiscalía General de la República (FGR) solicitó tres meses más para la investigación complementaria en su contra, por los delitos de tortura, desaparición forzada y contra la administración de justicia por el caso Ayotzinapa.

El ex funcionario debía comparecer ayer, pero no pudo conectarse por videoconferencia, ya que se llevó a cabo el trasladado.

En esa diligencia judicial, el juez Marco Antonio Fuerte Tapia determinaría si concedía o no la prórroga a la Fiscalía. •